

## Tertibkan Aset BMN, Tim Slog Polri Kunjungi Mapolres Lombok Utara

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.GO.WEB.ID](https://lombokutara.go.web.id)

Sep 27, 2024 - 07:31



Lombok Utara, NTB - Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si., menyambut kedatangan Tim dari Slog Polri untuk melakukan penertiban aset Barang Milik Negara (BMN) berupa kendaraan dinas dan senjata api dinas. Kunjungan ini bertujuan untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas kinerja Polri dalam memberikan pelayanan terhadap masyarakat.

Tim Slog Mabes Polri yang dipimpin oleh Kabag Disi Ropal Slog Polri, Kombes Pol Dudy Iskandar, S.I.K, M.H., bersama Kasubagdalmat Bag Invent, AKBP Edi Wiranto, ST, dan didampingi oleh Kabag Pal Biro Log Polda NTB, AKBP Ganjar Sukmarini, melakukan pemeriksaan menyeluruh terhadap kendaraan dinas dan senjata api dinas Polres Lombok Utara. Turut hadir dalam kunjungan ini, Kabag Log, AKP Itradi, Kasi Propam, AKP I Nyoman Suardika, dan Kasat Samapta, AKP Lalu Iskandar Zulkarnaen.

Orang nomor satu di jajaran Polres Lombok Utara menerangkan bahwa pemeriksaan ini merupakan bagian dari upaya rutin satuan atas untuk memastikan kesiapan operasional kendaraan dan senjata api dinas.

“Pemeriksaan ini adalah bentuk pengecekan kesiapan kendaraan operasional personel dan Bhabinkamtibmas Polres Lombok Utara yang dilakukan setiap tahun oleh Slog Polri,” Ujarnya, Pada Kamis, 26/9/2024 .

Selain memeriksa kondisi fisik kendaraan, Tim Slog Polri juga mengecek kelengkapan administrasi seperti STNK dan kondisi senjata api dinas.

“Kegiatan ini penting untuk menjaga kedisiplinan anggota dan memastikan semua kendaraan dinas siap digunakan kapan saja diperlukan,” Imbuh AKBP Didik.

Sementara itu Kabag Disi Ropal Slog Polri, KBP Dudy Iskandar, S.I.K, MH, menekankan pentingnya perawatan kendaraan dinas oleh personel Polres.

“Perawatan rutin seperti pengecekan mesin dan spare part sangat penting untuk memperpanjang usia pakai kendaraan. Jika ada kerusakan, termasuk kelengkapan administrasi guna menginventarisir secara jelas BMN serta peruntukannya, jika ada kerusakan. segera laporkan ke bagian logistik Polres untuk ditindaklanjuti oleh Biro Logistik Polda NTB,” pesannya. Ia juga mengingatkan agar perlengkapan perorangan tidak diabaikan.

Kapolres berharap kepada Bag. Sat, Sie dan Polsek jajaran yang memiliki Randis untuk tetap merawat barang milik negara , dan ini merupakan upaya Pemerintah dalam mensejahtera dan menunjang pelaksanaan tugas kita dilapangan dalam memberikan pelayanan yang maksimal kepada masyarakat dalam menjaga harkamtibmas. (Adb)